

"Revenons au besoin à l'union sacrée de 1914 où nous
"vîmes autour du même tapis vert des représentants de la G.G.T.,
"le grand rabbin et l'archevêque de Paris. S'il y a lieu plus tard
"de reprendre nos querelles intestines, il sera toujours temps de
"le faire quand, de gré ou de force, l'ennemi aura repassé la fron-
"tière. Mais sus à l'ennemi d'abord, et le vieux républicain que
"je suis est heureux de faire connaître publiquement aux jeunes
"métallurgistes du Creusot, par le Progrès de Saône et Loire ,
"qu'il applaudit des deux mains leur belle attitude en face de la
"gravité de la situation".